



Universidad del sureste

Campus Comitán

Licenciatura de medicina humana

Educación para la salud

Luis Gustavo Escandón Aquino

Grado: 1

Grupo: A

Interculturalidad y salud

Comitán de Domínguez Chiapas a 07 de octubre del 2021

Drs. Gustavo

Educación para la salud.

La educación para la salud es un proceso de educación y de participación del ser humano, paciente o familiar con el fin de que adquiera los conocimientos, las actitudes y los hábitos básicos para la promoción de la salud individual y colectiva.

Contribuir con los distintos áreas del instituto en materia de educación y promoción de la planeación, diseño, aplicación y evaluación de los procesos educativos, material impreso y audiovisual para generar una cultura de prevención y auto-cuidado de la salud tanto del personal que ahora está laborando en el instituto como de los pacientes y sus familiares en una unidad para la educación para la salud y así promovemos oportunidades de aprendizaje para mejorar el conocimiento y el desarrollo de habilidades personales de nuestros pacientes en relación con el autocuidado de su enfermedad.

Educar en salud: Mediante la creación, comunicación, promoción y difusión de materiales informativos sobre el cuidado de la salud, el autocuidado, la interacción médico-paciente y así finalmente la calidad de vida. Buscamos lograr un aprendizaje permanentemente, fomentar conocimientos de alto nivel científico evidenciando, absolutamente seriedad y el profesionalismo.

Asesorar a los distintos áreas del instituto en materia de educación y promoción a través de la planeación, diseño y aplicación y evaluación de programas educativos que puedan contribuir a generar una mejor medicina perspectiva que impacte en una cultura de cuidado de la salud y a mejorar la relación médico paciente.

Pretende forjar una nueva visión en la educación, mediante la interacción de tecnología con los elementos tradicionales de enseñanza.

Garantizar igualdad al acceso a los diferentes grupos sociales culturales y económicos. Fortalecer la participación y promoción en la igualdad de género. Fomentar y favorecer la equidad del saber en salud desarrollando el binomio educación y salud en los beneficios de salud.

- Fortalecimiento para el autocuidado con el cuidado de la familia y de la comunidad y de como se generan modes y condiciones que favorecen estilos de vida favorables a la salud y la prevención de enfermedad no tratables.
- Desarrollo de habilidades psicosociales para la vida que contribuyen al empoderamiento personal con enfoque de género, la salud sexual y reproductiva, el fortalecimiento de la convivencia armonica entre otros. que muestran la participación de las comunidades de municipios escuelas y universidades es decir de grupos organizados de comunidad docentes estudiantes y familias. que han realizado movilización social con base en procesos pedagógicos y de empoderamiento individual y comunitario, que estos procesos de enfoque integral estén articulados a políticas institucionales que favorezcan la creación de ambientes favorables a la salud y a la participación de las personas involucradas en el proceso de aprendizaje. Las actividades informativas y formativas son dirigidas a los pacientes y a sus familiares. Son organizados por personal del instituto quien es el responsable de la actividad.

Bibliografía

Luis Guillermo Ibarra instituto Nacional de salud 30 Diciembre, 2002

Manuel Villar Aguirre Factores determinantes de la salud: Importancia de la prevención* Acta méd. peruana v.28 n.4 Lima oct./dic. 2011